

## Resultados de enero a marzo de 2022

### El beneficio del Grupo Red Eléctrica se sitúa en 182 millones de euros en el primer trimestre del año

- Los resultados del primer trimestre se mantienen en línea con las previsiones del Grupo y en niveles similares a los obtenidos en 2021, impulsados por el buen desempeño de la sociedad brasileña ARGO.
- Las inversiones del Grupo alcanzan los 121,3 millones de euros y experimentan un fuerte incremento - 48,2% - gracias al desarrollo de infraestructuras estratégicas para el avance de la transición energética en España.
- El Grupo ha cerrado sendos acuerdos para la adquisición de la compañía brasileña de activos eléctricos Rialma Transmissora de Energia III S.A a través de Argo y de la sociedad de telecomunicaciones Axess Networks Solutions Holding, S.L.U., a través de Hispasat.

Madrid, 27 de abril de 2022

El Grupo Red Eléctrica ha obtenido en los tres primeros meses de 2022 un beneficio neto de 182 millones de euros, cifra similar a la alcanzada en el mismo periodo del año anterior, que se situó en 181,1 millones. Este resultado, en línea con las previsiones del Grupo, está vinculado en buena medida al buen desempeño de las operaciones internacionales de transporte de electricidad- 12,9 millones de euros - que casi duplica el obtenido de enero a marzo de 2021.

Los ingresos (cifra de negocio y la participación en beneficios de sociedades valoradas por el método de la participación) se han situado en este primer trimestre en 512,4 millones de euros, un 4,1% superior a los registrados en el mismo periodo de 2021. Este incremento se debe fundamentalmente a la actividad de transporte de electricidad en España, la buena marcha de la actividad anteriormente mencionada en Brasil, impulsada por la entrada en servicio de los proyectos de infraestructuras eléctricas de Argo II y Argo III, la actualización anual de ingresos y la mejora en el tipo de cambio. También ha contribuido positivamente el negocio de gestión y transporte de señales de video -Media Networks Latin America-, adquirido en 2021 por Hispasat y que se incorporó al perímetro de consolidación el pasado mes de mayo.

<i>(en miles de euros)</i>	<b>Enero-marzo</b>		
	<b>2022</b>	2021	$\Delta$ %
<b>Cifra de negocio</b>	<b>500.501</b>	483.602	3,49%
<b>Participación en beneficios de sociedades valoradas por el método de la participación</b>	<b>11.922</b>	8.743	36,36%
<b>Rdo. bruto de explotación (EBITDA)</b>	<b>395.416</b>	388.418	1,80%
<b>Rdo. neto de explotación (EBIT)</b>	<b>265.288</b>	266.335	(0,39%)
<b>Resultado antes de impuestos</b>	<b>241.797</b>	239.816	0,83%
<b>Resultado del ejercicio</b>	<b>182.083</b>	181.111	0,54%



Por su parte, el resultado bruto de explotación (EBITDA) ha ascendido a 395,4 millones de euros, avanzando un 1,8% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior. A esta cifra han contribuido los esfuerzos realizados por el Grupo en materia de eficiencia y los mayores resultados de las actividades de diversificación: el negocio eléctrico internacional y el satelital. El resultado neto de explotación (EBIT) asciende a 265,2 millones de euros, un 0,4% inferior. En cuanto a la deuda financiera neta, cerró el mes de marzo en los 5.588,3 millones de euros, un 1,1% más baja que el mismo periodo del año anterior. Además, en este trimestre el Grupo ha reducido el coste financiero hasta el 1,46% frente al 1,52% del primer trimestre de 2021.

Los resultados de enero a marzo de 2022 refuerzan la sólida posición financiera del Grupo. En este sentido, el pasado 18 de marzo la agencia de calificación crediticia Standard & Poor's ratificó en el nivel 'A' el rating del Grupo. A 31 de marzo, el 39% de la financiación de la compañía incorporaba criterios ESG.

Respecto al dividendo, el pasado 7 de enero se procedió al pago del dividendo a cuenta de 0,2727 euros por acción con cargo a los resultados de 2021, la misma que la distribuida el año pasado. Asimismo, la compañía tiene previsto el pago complementario de 0,7273 el próximo 1 de julio, una vez se haya aprobado en la Junta General.

### **Impulso a las inversiones**

Las inversiones del Grupo en estos tres meses han registrado un fuerte incremento, alcanzando los 121,3 millones de euros, un 48,2 % superior al dato del primer trimestre de 2021.

En concreto, la inversión destinada al desarrollo de la red de transporte en España ha alcanzado los 85,7 millones de euros, un 23,3 % más alta que el primer cuarto de 2021. Este volumen de inversión se explica por el avance en proyectos de gran envergadura y que son estratégicos para el impulso de la transición energética en España. Entre ellos, destacan las futuras interconexiones eléctricas entre Ibiza y Formentera y Lanzarote y Fuerteventura.

También el esfuerzo inversor se ha focalizado en el proyecto de almacenamiento del Salto de Chira en Gran Canaria. Se trata de una infraestructura esencial para la isla que, cuando entre en servicio, ofrecerá una mayor garantía de suministro, reforzará la seguridad del sistema grancanario, facilitará la integración de renovables y reducirá las emisiones.

La compañía prevé la aceleración del volumen de inversión en los próximos meses en línea con la Planificación eléctrica 2021-2026 recientemente aprobada por el Gobierno de España.

Por otro lado, la inversión en la gestión y operación de infraestructuras eléctricas en el ámbito internacional ha sumado un total de 6,5 millones de euros, un 6,9 % más que en el primer trimestre de 2021.

En el ámbito de las telecomunicaciones, destaca el fuerte incremento de las inversiones enfocadas en el negocio satelital, que alcanzan los 17,7 millones de euros, principalmente por la inversión asociada al desarrollo del nuevo satélite Amazonas Nexus. También se ha incrementado el aporte inversor al negocio de fibra óptica, que ha superado el millón de euros, un 16% más alta que el año anterior. De igual forma, se han ejecutado inversiones en otros proyectos corporativos y en la actividad de la filial tecnológica Elewit.

### **Hitos destacados**

Entre los hitos reseñables acontecidos en este primer trimestre, destaca el acuerdo alcanzado el pasado mes de marzo por Hispasat para adquirir el 100 % de las acciones de la sociedad Axess Networks Solutions Holding,



---

S.L.U., especializada en servicios y soluciones por satélites para clientes corporativos y con fuerte presencia en Latinoamérica. Se trata de una operación plenamente alineada con el plan estratégico del operador satelital y que valora los fondos propios de Axess en 96 MUS\$. La mencionada operación se hará efectiva una vez se obtengan las pertinentes autorizaciones por parte de las autoridades reguladoras.

Por otro lado, el pasado 31 de enero se cerró la adquisición, por parte de Argo, de la compañía brasileña de infraestructuras eléctricas Rialma Transmissora de Energia III S.A por un importe de 32,4 millones de euros. De esta manera, el Grupo sumará 322 kilómetros de líneas de 500 kV al total de activos que ya gestiona en Brasil.

### **Liderazgo en materia de sostenibilidad**

En este periodo, el Grupo ha seguido cosechando reconocimientos por su compromiso con la sostenibilidad. El Sustainability Yearbook 2022 ha incluido a Red Eléctrica en el ranking de las 10 empresas más sostenibles de su sector a nivel mundial. S&P Global ha otorgado la distinción Plata al Grupo, que figura entre las cinco compañías españolas del sector eléctrico con mejor desempeño en cuestiones sociales, medioambientales, y económicas de gobierno corporativo.

Por otro lado, el Grupo ha mejorado su posición y valoración en la edición de 2022 del Índice de Igualdad de Género de Bloomberg. En el capítulo de la diversidad y la lucha por la igualdad real y efectiva de oportunidades, destaca la adhesión de Red Eléctrica a la "Alianza STEAM por el talento femenino. Niñas en pie de ciencia", una iniciativa del Ministerio de Educación y Formación Profesional para fomentar las vocaciones STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas en conexión con las Artes y Humanidades) en niñas y jóvenes.